



---

# **REVUE DE PRESSE**

## **année 2026**

---

**CAUE de la Savoie**  
Bâtiment Evolution  
25 Rue Jean Pellerin - CS 42632  
73026 CHAMBERY cedex  
Tél 04 79 60 75 50 - Fax 04 79 65 39 29  
[caue@cauesavoie.org](mailto:caue@cauesavoie.org) - [cauesavoie.org](http://cauesavoie.org)

# Delphine Pichon, directrice du CAUE de la Savoie : "Travailler en amont des projets"

La directrice du conseil d'architecture de l'urbanisme et de l'environnement de la Savoie reste optimiste pour l'année 2026.

"Au conseil d'architecture de l'urbanisme et de l'environnement de la Savoie (CAUE), on aborde 2026 de façon satisfaisante dans la mesure où nous bénéficions d'un soutien renforcé du Département qui nous accorde 650 000 euros de crédit. Cela nous permet d'embaucher une huitième personne, un paysagiste. Il faut savoir que le Département, notre principal financeur, perçoit la taxe d'aménagement (qui est en chute face à la baisse du marché de la construction) dont le pourcentage réservé au CAUE ne représente plus qu'un dixième de la contribution qu'il nous apporte contre la totalité il y a deux ans. L'effort qu'il consent démontre qu'il croit en notre structure qui revient de loin. A ma prise de fonction en janvier 2023, nous avons tout remis à plat, avec un projet de stratégie, un repositionnement de nos missions, une trajectoire claire pour obtenir des financements complémentaires (Dreal, Drac) pour des actions de sensibilisation ou d'accompagnement. On reste donc assez optimiste tout en étant solidaire des autres CAUE plus en difficulté. Car s'agit d'un service d'intérêt général qui apporte aux collecti-



© B.F. – Delphine Pichon.

vités mais aussi à tous les particuliers le conseil en architecture. Il est surtout tourné vers les petites communes qui sont le plus en difficultés pour trouver de l'ingénierie de proximité, or ce sont les départements ruraux où les CAUE sont sur la sellette.

En Savoie, on est certes plutôt bien doté sur le plan de l'ingénierie, mais on va essayer de surfer sur notre bonne vague. Surtout que 2026 est une année électorale au cours de laquelle on a vraiment un enjeu qui est de faire mieux connaître notre existence auprès des élus en les invitant à faire appel à nous. D'autant plus que notre créneau, c'est de travailler en amont des projets, dans la phase de réflexion et d'émergence des idées propre à tout début de mandat."

B.F.